

Einen "starken Ortsteil" präsentieren die Phoenix See Entwicklungsgesellschaft in einer acht Seiten umfassenden Broschüre, die morgen an die Nachbarn des See-Projekts verteilt wird. Fotografische Animationen und Texte führen darin die Zukunft vor Augen und informieren über den Zeitplan der Bauarbeiten. Demnach wird der Aushub bis Ende 2007 abgeschlossen sein, so dass dann der Weg frei ist für das Grundwasser, mit dem der See geflutet wird. In großem Umfang beginnt dann 2008 der Bau von 800 bis 1000 Wohnungen. Auch Bürogebäude und weitere Dienstleistungs-Immobilien entstehen – wie berichtet – am See. Weitere Information über das Projekt gibt es am Info-Punkt an der Kohlensiepenstraße. Wer die Broschüre haben möchte, aber nicht direkter Nachbar ist, kann das Druckwerk unter Tel.